

## BREVES



FOTO: DGAC.

DGAC TOMÓ LA DECISIÓN.

### **Aeropuerto suspendió vuelos por falla en carros de emergencia**

● Durante la jornada de ayer fueron suspendidos los vuelos en el aeropuerto Andrés Sabella de Antofagasta. La razón de esta decisión se debió a una falla en los mecanismos de los vehículos de salvamento y extinción de incendios (carros lanza agua) destinados a atender eventuales emergencias en el terminal.

Desde la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informaron que "esta falla implica que, por seguridad de los pasajeros y pasajeras, las aerolíneas que operan en la unidad, suspendieron sus vuelos momentáneamente".

No obstante, la DGAC consignó que "se está trabajando en terreno con personal técnico para solucionar este problema a la brevedad. Se dispuso además el envío de un carro de replazo (...). Lamentamos los problemas que esta situación ha generado a los pasajeros". El hecho produjo que diversos videos se viralizaran a través de las redes sociales mostrando a los pasajeros del terminal aéreo en completa incertidumbre. 🤔